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zu TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 

Kristin Lauth, die Sprecherin des BiN, eröffnete das meeting um 12 Uhr und 

begrüßte die 7 anwesenden AK-Leiter bzw. ihre Vertreter. Die Beschluss-

fähigkeit wurde festgestellt. Die Sprecherin bedankte sich im Namen des 

BiN beim AK Leer für die Ausrichtung der laufenden Ausstellung im 

Schloss Evenburg. 

zu TOP 2 Die Genehmigung des Protokolls vom 4.6.2023 und der aktuellen 

Tagesordnung 

wurde einstimmig erteilt. 

zu TOP 3 Bestimmung des Protokollführers 

Als Protokollführerin stellte sich Florentine Grunwald zur Verfügung. 

zu TOP 4 Berichte: 

a) Bericht über die Beiratssitzung März 2024 in Fulda 
 

Die Sprecherin informierte erneut über das bereits bekannte Interesse des 

BCD an der Teilnahme der AK's an bundesweiten Ausstellungen. Südlich 

gelegene AK's konnten dafür teilweise standortbezogene Fördergelder 
einwerben, das wäre auch für die BiN-AK's eine Anregung. 

 

Weiter besteht ein großes Interesse des BCD an der Ausrichtung der 
Bundesausstellung im Norden. Dazu könnten auch 2 bis 3 AK's einen 

gemeinsamen Antrag stellen; um Rückmeldung an die Sprecherin wird 

gebeten (gesondertes Anschreiben an die AK-Leiter folgt). 

 

b) Bericht des Kassenwartes Thomas Pfeffer  

 

Der Kassenwart war leider verhindert, hatte aber die Zahlen vorab der 
Sprecherin mitgeteilt. Der Stand des Kassenbuchs ist als Foto-

Dokumentation beigefügt (Anhang). Das Kassenbuch weist zum 28.05.2024 

einen Saldo von € 627,42 aus. Es gab keine Anmerkungen. 

 

c) Entlastung des Kassenwarts 

 

Wurde einstimmig erteilt. 

 

d) Kurz-Berichte aus den AK´s 
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Bemerkungen 

AK Hannover ja +/- 15 plant workshops 

AK Team 23 -    

AK Leer ja 6 21 homepage 

AK Oldenburg ja 3 25 plant div. Ausstellungen 

im Laufe des Jahres 

AK Lübeck ja 1 8 - 10 2 workshops in 2024 

AK B. in 

Holstein 

ja 4 21 plant Ausstellung am 1.9. 

in Kiel 

AK Gifhorn -    

AK Bremen ja +/- 22 - 23  

AK 

Weserbergland 

ja 3 12 Messe geplant im 

September 

AK Scheenefeld -    

AK Lippe Südost ja +/- 6 Teiln. Landesgartenschau 

2023 

Fazit: Die Mitgliederanzahl entwickelt sich insgesamt positiv. 

Der BCD unterstützt die Teilnahme an workshops mit € 20,- pro Mitglied.  

Weiter kann die Ausrichtung einer Ausstellung vom BCD mit max. € 500,- 

als Vorschuss und weiteren max. € 500,- gegen Belege im Nachgang 

gefördert werden. 

Es wurde an den Tod von Ralf Hauke erinnert. 

zu TOP 5 a) Wahl der Sprecherin/des Sprechers BiN 

Kristin Lauth stellte sich zur Wiederwahl und wurde bestätigt. 
 

b) Wahl der stellvertretenden Sprecherin/des Sprechers BiN 

Die bisherige stellvertretenden Sprecherin, Dorit Horn, hat ihr Amt 

niedergelegt. Florentine Grunwald stellte sich zur Wahl und wurde bestätigt. 

 

c) Wahl des Kassenwartes 

Nach Absprache mit der Sprecherin stellte sich Thomas Pfeffer in 

Abwesenheit zur Wiederwahl und wurde bestätigt. 

 

Zur Vereinfachung der Buchhaltung wird die Eröffnung eines kostenlosen 

Kontos bei der Deutschen Kreditbank Berlin vorgeschlagen. 

 

d) Wahl des Internetbeauftragten  

Nach Absprache mit der Sprecherin stellte sich Wilfried Grefe in 

Abwesenheit zur Wiederwahl und wurde bestätigt. 

 

Eine Aktualisierung der homepage wäre wünschenswert; event. zukünftig 

über den Anbieter ionic ? 
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zu TOP 6 

 

Verschiedenes 

a) Weiterbildungen im RV 

Herbst-Fortbildung in Planung; Anregungen: Shohin, Felspflanzungen 

(schwierig aufgrund der Sauberkeits-Anforderung im Tagungsraum), 

Lärchen .... 

Die AK-Leiter werden gebeten, die Weiterbildungs-Aktivitäten an die 

Mitglieder weiterzuleiten, z.B. per email. 

 

b) „Futter“ für die Webseite 

Die AK-Leiter sollen bitte geplante Ausstellungen, workshops und andere 

Aktivitäten an Wilfried Grefe weiterleiten, damit diese eingestellt werden 

können und die homepage des BiN attraktiver wird. 

 

c) Weiteres 

Leider hat sich der AK Bonsai am Rübenberge (J. Sichma) aus dem BiN 

abgemeldet. Damit fehlen qualitativ hochwertige Bäume, Tische etc. für 

Ausstellungen. Es wird versucht, den Kontakt zu halten. Möglicherweise 

könnte die weitere Teilnahme an BiN-Ausstellungen über den AK Hannover 

erfolgen.   

zu TOP 7 Nächste BIN-Ausstellung: 2025 

 

Im Rahmen der Diskussion konnte für die BiN 2025 noch kein AK als 

Ausrichter identifiziert werden.  

Für 2026 hat der AK B. in Holstein Interesse signalisiert. 

Dieter Arndt erklärte sich bereit, den AK 38 für die Ausstellung 2025 

anzufragen. 

Außerdem wird die Sprecherin dazu die AK-Leiter anschreiben. Angeregt 

wurde auch mal eine Ausstellung im 4. Quartal. 

 

Ende des meetings: 13:30 Uhr 

 

Anhang: 2 Fotos zum Bericht des Kassenwarts (Top 3 c) 


